



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和6年10月7日（月）発行
第23号 発行責任者：佐藤盛俊

「新人戦、大活躍！」

9月22日のソフトテニス大会を皮切りに、男女ソフトテニス部、男女バドミントン部、女子バレーボール部が、それぞれの新人大会に出場しました。（男子バレー部は10/12が初戦になります。）

大会前の選手壮行会では、次の2点を大切にしてほしいという話をしました。

①「失敗して当然だと思うこと」～・ミスを気にしない・積極的に声をかける

②「先輩の行動を思い出すこと」～・あいさつや応援の仕方、笑顔でプレーすること

大会では、どの部も激戦を繰り広げ、すばらしい成績を残しました。（大会の結果は前回号で掲載しました。）いいプレーができてみんなで喜ぶ姿、簡単なミスをして落ち込む姿、雰囲気を盛り上げようと大きな声で応援する姿など、学校生活では見られない様々な表情を見ることができました。その姿は、どれもが貴重なものであり、こういった経験がこれから成長につながっていくことを確信しています。新人戦という大会を通して、たくさんの“喜怒哀楽”を、存分に経験してほしいです。そして、何が良くて、何が悪いのか自分で考え、次に生かせることを願っています。

